

HAY CONFIANZA PARA INVERTIR.- CMN

VERÓNICA GASCÓN

El presidente del Consejo Mexicano de Negocios (CMN), Alejandro Ramírez, aseguró que existe confianza para la inversión en México pese al clima de volatilidad a nivel internacional.

Entrevistado después de la presentación de la iniciativa "Éntrale", para la inclusión laboral de personas con discapacidad, dijo que avala las medidas tomadas por Banco de México y Hacienda para enfrentar este panorama.

"Es un contexto global complejo y hay mucha turbulencia en los mercados financieros globales y eso impacta a nuestro País, confío que las medidas tomadas hagan que nuestro País siga solidificando sus fundamentos macroeconómicos y nos permita resistir mejor los vendavales de la volatilidad mundial".



Cortésia

